

Visite du Président de la Fédération du Commerce thaïlandaise

Exporter davantage vers le Luxembourg

Le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké (LSAP), a reçu hier le Président de l'«Association de Commerce de Thaïlande», Kiat Sittheeamorn, pour une entrevue. Les deux ministres ont eu un échange de vues sur les relations économiques et commerciales bilatérales. Lors du séminaire économique «Luxembourg-Thaïlande: un partenariat pour des opportunités de d'affaires et d'investissements», le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur s'est dit convaincu que la reprise économique viendra de l'Asie du Sud-est. La Thaïlande souhaite exporter davantage vers le Luxembourg et le marché européen. Le message de Kiat Sittheeamorn est sans ambiguïté.

Lors de son entrevue avec le Président de la Commission parlementaire de l'Économie et du Commerce extérieur, Alex Bodry, hier matin à la Chambre des Députés, le représentant thaïlandais a mis l'ac-



Kiat Sittheeamorn a rendu visite aussi à la Chambre des députés

Photo: CdD

cent sur les potentialités de développement qu'il voit pour son pays. M. Sittheeamorn a regretté que l'Union européenne dresse des barrières à l'importation de produits alimentaires d'origine asiatiques.

Il a encore souhaité avoir des précisions sur la situation du secteur bancaire luxembourgeois, un an après l'éclatement de la crise économique et financière. Les deux interlocuteurs ont ensuite eu un bref échange de vues sur

les manières de régler des conflits politiques et sociaux. En Thaïlande de telles situations s'expriment régulièrement et de manière violente dans la rue, alors que le Luxembourg est réputé être un pays de grande stabilité sociale.

Dans le contexte du 50ème anniversaire des relations diplomatiques entre le Grand-Duché de Luxembourg et la Thaïlande, le Vice-Premier ministre, ministre des Affaires étrangères du Luxembourg, Jean Asselborn, a également reçu Kiat Sittheeamorn au Ministère des Affaires étrangères, bâtiment St Maximin. Les deux hommes ont profité de cette opportunité pour faire le point sur les relations bilatérales. En outre, les deux parties ont exprimé leur souhait de voir avancer les négociations du cycle de Doha de l'Organisation mondiale du Commerce (OMC).